

Mars : la délicatesse

Lors d'un voyage en Afrique, j'ai aperçu un enfant qui courait à toute vitesse pour attraper un train. Dans sa folle course, il perdit une de ses chaussures. N'ayant pas le temps de faire demi-tour, il sauta dans le train. Quelle ne fut pas ma surprise lorsque je le vis alors se pencher par la fenêtre du wagon... et de toutes ses forces lancer la chaussure qui lui restait en visant celle perdue sur le quai... Je compris alors son intention, et cela m'impressionna : celui qui les trouverait, pourrait ainsi se chausser à son tour.

La contrariété d'avoir perdu une de ses chaussures a été de courte durée. Vite l'enfant pense à la joie qu'il pourra procurer à un autre enfant. Quelle différence avec cette Vignette incapable de partager son parapluie !

La délicatesse avec ma famille, mes amies révèle l'amour que je leur porte. En effet, mon affection pour les autres se traduit par mille petits détails qui leur rendent la vie agréable.

- Je prête attention à leur sommeil quand je me lève plus tôt ou quand je me couche plus tard ;
- Je soigne la manière de dresser le couvert, les couteaux sont dans le bon sens, il ne manque pas de verres ni d'assiettes ;
- Ma manière de donner mon linge à laver montre ma reconnaissance pour ce service qu'on me rend ;
- Je sais trouver des détails qui font plaisir : un sourire, du temps pour écouter, un service rendu...
- Je sais passer sous silence les défauts, les petites gênes présentes dans toutes les relations avec les autres ;
- Je sais marquer les jours de fête par des détails : vestimentaires, décoration de table, soin...

